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Ata da  2.520ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos seis (06) dia do mês de Outubro, do ano de dois mil e vinte e um, as dezesseis (16) horas e oito 

(08) minutos, nas dependências da Câmara Municipal de Castro, sob a presidência do Vereador 

Miguel Zahdi Neto, secretariado pelos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e Joel Antônio de 

Souza, são iniciados os trabalhos realizando-se a segunda milésima, quingentésima vigésima Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente convidou a todos 

para que em pé entoassem o Hino Nacional. Discussão e Votação da ata da Sessão Ordinária de vinte e 

dois (22) de setembro do corrente, que foi aprovada sem restrições. Expediente: Projeto de Lei 

Complementar nº 02/2021 de autoria da Mesa Executiva da Câmara Municipal que  inclui dispositivo 

à Lei Complementar nº 36/2011 – Código de Posturas do Município de Castro. Ofício nº 410/2021 de 

autoria do Executivo Municipal encaminhando o Projeto de Lei nº 76/2021 (Substitutivo) que 

disciplina serviços de comercialização de alimentos e de bebidas em áreas públicas e particulares, de 

caráter eventual, instalados em veículos automotores ou tracionados por estes, denominados “food 

truck”, no Município e dá outras providências. Ofício nº 406/2021 de autoria do Executivo Municipal 

encaminhando o Projeto de Lei nº 83/2021 que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a 

instituir Concessão de Direito Real de Uso de terreno público situado no Distrito Industrial. Ofício nº 

426/2021 recebido do Executivo Municipal encaminhando os Projetos de Lei nº 81; 82 e 84/2021 

sancionados como Leis Municipais  nº 3839, 3840 e 3841/2021 respectivamente. Ofício nº 93/2021 

recebido do Secretário Municipal de Finanças, Planejamento e Desenvolvimento Urbano  em resposta 

à Indicação nº 224/2021 de autoria do Vereador Jonathan Cesar Flores Barros. Ofícios nº 104 e 

109/2021 recebidos do Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente em 

resposta às Indicações nº 240 e 250/2021, respectivamente,  de autoria do Vereador Augusto de 

Camargo Iucksch Beck. Ofício nº 105/2021 recebido do Secretário Municipal de Obras, Serviços 

Públicos e Meio Ambiente em resposta à Indicação nº 231/2021 de autoria do Vereador Jhonnathan de 

Sousa Flugel. Ofício nº 160/2021 recebido do Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e 

Meio Ambiente em resposta à Indicação nº 109/2021 de autoria do Vereador Jonathan Cesar Flores 

Barros. Ofício nº 108/2021 recebido do Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio 

Ambiente em resposta à indicação nº 246/2021 de autoria do Vereador Presidente Miguel Zahdi Neto. 

Convite da Presidente da Comissão Mulheres na Política do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná 

para o curso virtual  “Construindo Candidaturas 2022” com início no dia 05 de outubro até o dia  28 de 

outubro, todas as terças e quintas feiras, das 19 às 22h15min e no sábado dia 23, das 08:30 às 10:30. 

Memorando nº 10/2021 recebido da contabilidade da Casa Legislativa, encaminhando Balancete 

Financeiro referente ao mês de Setembro do exercício corrente. Requerimento nº 301/2021 de autoria 

do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck que requer ao Prefeito Municipal informações sobre a 

viabilidade de ampliar a Coleta Seletiva de resíduos recicláveis. Requerimento nº 306/2021 de autoria 

do Vereador Gerson Sutil que requer ao Prefeito Municipal estudos sobre a viabilidade de abertura de 

Processo Licitatório para construção e operação de serviços em Quiosques no Parque Lacustre. 

Requerimento nº 307/2021 de autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que requer ao Prefeito 

Municipal informações sobre a viabilidade do asfaltamento da Rua Iereni Malherbi Sinhori, Vila Santa 

Cruz nesta cidade, reiterando o requerimento 89/2021. Requerimento nº 308/2021 de autoria do 

Vereador Gerson Sutil que requer à Secretária Municipal de Saúde informações sobre atendimento 

psicológico a pessoas enlutadas em decorrência da Covid-19, nas unidades básicas de Saúde, nesta 

cidade. Requerimento nº 309/2021 de autoria dos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e  Augusto 

Camargo Iucksch Beck que requerem ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras, Serviços 

Públicos e Meio Ambiente informações sobre a viabilidade de melhorias no monumento do Cristo 

Redentor, no Morro do Cristo, neste Município. Requerimento nº 310/2021 de autoria do Vereador 
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Jonathan Cesar Flores Barros que requer ao Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de Esportes e 

Juventude informações sobre a viabilidade de substituição de parquinho infantil do Ginásio de 

Esportes Wilson Schoembaecler, neste Município. Requerimento nº 312/2021 de autoria dos 

Vereadores Jhonnathan de Sousa Flugel, Miguel Zahdi Neto e Joel Elias Fadel que requerem ao 

Prefeito Municipal informações sobre a viabilidade do asfaltamento da Rua Francisco Assis de 

Andrade, nesta cidade. Requerimento nº 317/2021 de autoria do Vereador Paulo Cesar de Farias que 

requer ao Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade do aterro municipal receber a coleta de 

lixo de casas de propriedades rurais. Requerimento nº 318/2021 de autoria do Vereador Paulo Cesar de 

Farias que requer ao Prefeito Municipal informações sobre a falta de iluminação dos postes na pista de 

ciclismo e caminhada  paralela a Avenida Vicente Fiorillo. Requerimento nº 319/2021 de autoria do 

Vereador José Otávio Nocera que requer à Secretária Municipal de Governo e ao Secretário de Obras, 

Serviços Públicos e Meio Ambiente informações quanto a possibilidade da instalação de mais pontos 

hidráulicos, no cemitério Frei Mathias. Requerimento nº 320/2021 de autoria do Vereador Augusto de 

Camargo Iucksch Beck que requer ao Prefeito Municipal informações sobre a possibilidade de incluir 

nas linhas de transporte escolar municipal os alunos da APAE ou doação de um veículo  de 

passageiros adaptado para a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE, reiterando o 

Requerimento n° 07/2021. Requerimento nº 321/2021 de autoria do Vereador Rafael Casper Rabbers 

que requer à Diretoria Municipal de Indústria, Comércio, Turismo e Cultura e a Secretaria Municipal 

de Educação informações referentes à possibilidade de destinar uma verba anual para atualização do 

acervo da Biblioteca Municipal. Indicação nº 252/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo 

Iucksch Beck que indica ao Prefeito Municipal, ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio 

Ambiente e ao Diretor Municipal de Segurança Pública necessidade de implantação de uma Faixa 

Elevada na Rua Coronel Olegário de Macedo, 955, Centro (em frente à Miara Tintas). Indicação nº 

254/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck que indica ao Prefeito 

Municipal, ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente e ao Diretor Municipal de 

Segurança Pública a necessidade de implantação de uma Faixa Elevada na Avenida Presidente 

Kennedy, 200, Centro (em frente ao Asilo São Vicente de Paulo). Indicação nº 255/2021 de autoria do 

Vereador Jhonnathan de Sousa Flugel que indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras, 

Serviços Públicos e Meio Ambiente necessidade da revitalização da cancha de areia, localizada na Rua 

Heráclio Mendes de Camargo. Indicação nº 256/2021 de autoria do Vereador Jonathan Cesar Flores 

Barros que indica ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente necessidade de 

instalação de corrimão na escadaria de acesso à Rua Ana Muller, no Jardim Bela Vista, neste 

Município. Indicação nº 257/2021 de autoria do Vereador Jonathan Cesar Flores Barros que indica ao 

Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade urgente de melhorias, 

substituição de fiação ou lâmpadas dos postes da ciclovia na Rua Karl Joseph Hoffman, sentido Jardim 

Alvorada, neste Município. Indicação nº 258/2021 de autoria do Vereador Jovenil Rodrigues de 

Freitas que indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente 

sugestão para colocação de redutor de velocidade, na antiga Estrada sentido Fazenda das 100 Árvores, 

Localidade do Poço do Mel, neste Município. Indicação nº 259/2021 de autoria do Vereador Joel 

Antônio de Souza que indica ao Prefeito Municipal a necessidade da instalação de duas  lombadas na 

Rua Waldemar Woellner e duas lombadas na Rua Mathias Lazarini,  na Vila do Abapan, neste 

Município. Indicação nº 261/2021 de autoria do Vereador Paulo Cesar de Farias que indica ao Prefeito 

Municipal a necessidade de patrulhamento e segurança na pista de ciclismo e caminhada, nesta cidade. 

Não havendo Vereador inscrito para o Pequeno Expediente passou-se à chamada, constando-se a 

presença de todos. Havendo número legal, passou-se a Ordem do Dia, ocasião em que foram 

encaminhados o Projeto de Lei Complementar nº 02/2021 e os Projetos de Lei nº 76/2021 



 

3219 

 

Câmara Municipal de Castro 
ESTADO DO PARANÁ 

 

(substitutivo) e 83/2021 para que as Comissões Permanentes emitissem seus pareceres.  Requerimento 

dos Senhores Vereadores com fundamento no artigo 142, parágrafo 6º do Regimento Interno da Casa, 

para discussão e votação única do projeto de lei nº 77/2021, assinado por doze (12) Vereadores. 

Discussão e Votação única do Projeto de Lei nº 77/2021 com pareceres favoráveis das Comissões 

Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento, em discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Conforme autorizado através de votação realizada na sessão ordinária de 

três (03) de fevereiro de 2021, foi realizada discussão individual, somente o Vereador Rafael Rabbers 

solicitou que seu requerimento nº 321/2021 fosse  encaminhado apenas para a Diretoria Municipal de 

Indústria, Comércio, Turismo e Cultura, solicitação aceita pela Mesa, a seguir foi realizada a votação 

única, em conjunto, dos Requerimentos nº 301; 306; 307; 308; 309; 310; 312; 317; 318; 319; 320 e 

321/2021, todos foram aprovados por unanimidade. Não havendo  mais matéria para a Ordem do Dia,  

o Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores e Assessores Parlamentares que o protocolo 

de matérias para a próxima  Sessão Ordinária,  dia  de  13 de outubro,  será encerrado às dezesseis (16) 

horas do dia sete (07) de outubro,  e que a pauta estará disponível em oito (08) de outubro. A seguir 

deixou livre o uso da palavra,   não havendo  Vereador querendo se manifestar o Senhor Presidente 

agradeceu a presença e colaboração de todos,  convocou os Senhores Vereadores para a próxima 

Sessão Ordinária a realizar-se no dia treze  (13) de outubro, à hora regimental e, encerrou a presente 

Sessão.  E, para constar, eu, Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro (1º) Secretário, determinei que 

fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes.     


